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Approvata la delibera consiliare per realizzare investimenti produttivi 

Sì DEL COMITATO DI CONTROLLO 
AL PRESTITO DI CENTO MILIARDI 
Si attende ora l'autorizzazione del governo — L'importanza delle operazioni 
per la città — Numerosi provvedimenti approvati dalla giunta — Saranno 
illuminate le Cascine — Vacanze per 1300 anziani — Domani consiglio comunale 

Ieri pomeriggio con numerosi interventi 

A Palazzo Riccardi 
iniziato il dibattito 

sul bilancio provinciale 
Sottolineata la gravità della situazione economica e finanziaria - Neces
sità della riforma della finanza locale - Le inadempienze dello Stato 

E' iniziato a palazzo Medici 
Riccardi il dibattito sul bilan
cio di previsione per 11 1976 
dell'amministrazione provin
ciale, che era stato presen
tato due settimane fa al con
siglio dal presidente Franco 
Ravà. Tema dominante di 
questa prima parte della di
scussione è stato — negli In
terventi di Ieri pomeriggio — 
la pesante situazione (così la 
hanno definita gli ammini
stratori) economica e finan
ziaria dell'ente, una situazio
ne che è stata determinata 
dalla mancata attuazione del
la riforma della finanza 
locale (ed aggravata dalla 
stretta imposta agli enti lo
cali dal governi centrali) e 
che, se lo Stato non pren
derà provvedimenti urgenti 
ed adeguati, potrebbe porta
re la Provincia, insieme agli 
altri enti locali, alla paralisi 
delle proprie attività con le 
conseguenze che è facile im
maginare per la nostra co
munità e per tutto il Paese. 

Il dibattito ieri pomeriggio, 
è stata aperto dal consigliere 
democristiano Bigalli che ha 
svolto un'analisi dei problemi 
dell'ente alla luce della si
tuazione generale rilevando 
tra l'altro che la gestione 
della crisi e del bilancio di 
spesa devono essere due mo
menti che si incontrano e si 
contemperano, diversamente 
non si costruisce un tessuto 
portante di cui le componenti 
sociali hanno bisogno ma ci 
si perde nelle secche di una 
diatriba inutile e vuota. Il 
consigliere Paolo Zanardo de1 

PCI, dal suo canto, ha rile
vato che il bilancio della Pro
vincia mette a nudo le gra
vissime Inadempienze dello 
Stato. I limiti dell'attività del
l'ente loc'ale in Italia dipen
dono non tanto dall'ente quan
to dal governo centrale. L'en
te locale fa tutto il possibile 
nei campi dell'economia, del
la scuola, della sanità, della 

assistenza ed in tanti altri ma 
quello che fa è insufficiente 
perché lo Stato non ha anco
ra fatto le riforme. La atti
vità dell'ente locale non è una 
attività che completa ciò che 
lo Stato ha fatto, ma un'at
tività che ha luogo nel vuoto 
della politica del governo cen
trale. 

L'ente locale — ha prose
guito il compagno Zanardo — 
fa poi tutto 11 possibile, ma 
questo tutto è poco per i 
limiti delle sue disponibilità 
finanziarie. Non si è ancora 
fatta la riforma dello Stato 
nel senso di riconoscere agli 
enti locali un ruolo effettivo 
e nel senso di assegnare loro 
potere effettivo. Il consigliere 
Zanardo si è poi soffermato 
sul problema del coordina
mento delle attività ammini
strative, sul problema del
la produttività del lavoro del 
personale, sul problema degli 
uffici studio della Provincia 

Un uomo 
incornato 

da un toro 
Un toro infuriato si è av

ventato contro l'uomo che lo 
scaricava dal camion e lo ha 
violentemente incornato. 

Mario Agati 45 anni abitan
te a Campi Bisenzio in via 
Brunetto Latini 44. è stato ri
coverato all'ospedale trauma
tologico con una gamba frat
turata e i tendini spezzati. 
Ne avrà per quaranta giorni. 
Il fatto è successo ieri; l'Aga-
ti è autista presso la ditta 
« Calzolari e Nesi » e stava 
portando delle bestie al ma
cello. Quando ha tentato di 
scaricare il toro dal camion, 
la bestia si è Infuriata e si è 
avventata contro di lui. 

ed infine sulla scuola e sulla 
università. Per quanto riguar
da l'università Zanardo ha 
sottolineato la utilità per la 
amministrazione di stabilire 
rapporti di collaborazione 
stretti con alcuni settori uni
versitari: con la facoltà di 
agraria per l'impegno dello 
assessorato allo sviluppo eco
nomico in direzione dell'agri
coltura, con la facoltà di Me
dicina per le attività che lo 
assessorato alla sanità ha 
svolto in tutto il territorio e 
soprattutto nel campi della 
prevenzione, con la facoltà 
di Lettere e con quella di 
Scienze per affrontare e risol
vere i problemi della prepara
zione e dell'aggiornamento 
degli insegnanti. 

Anche il consigliere demo
cristiano Marcello Billi si è 
soffermato a lungo sulla si
tuazione economica e finan
ziaria dell'ente affermando 
tra l'altro che è giusto e ne
cessario richiedere l'interven
to dello Stato per alcune prov
videnze in favore degli enti 
locali ma che è altresì giusto 
che le autonomie locali si 
facciano carico, in questa si
tuazione di gravissima crisi 
delle difficoltà in cui versa 
il paese tenendone conto nel
la presentazione del bilancio 
e nella loro gestione, puntan
do all'aumento della produtti
vità della spesa ed eliminando 
sprechi e dispersioni. Criteri 
che non si ritrovano sempre 
— ha concluso il consigliere 
Billi — in settori amministra
tivi della Provincia. E' stata 
quindi la volta del consigliere 
repubblicano Di Bari che ha 
affermato come i repubblicani 
siano interessati ed aperti al 
confronto come forza di mi
noranza e senza condiziona
menti, attenti alle cose che 
si potranno fare e sempre 
presenti a portare il contri
buto critico e costruttivo che 
il PRI ha sempre dato nel-
interesse generale del Paese. 

Manifestazione per le 150 ore 

• Nell'aula otto della facoltà di Lettere sono 
convenuti numerosi lavoratori, studenti e 
Insegnanti dei corsi delle 150 ore per dare 
vita ad una manifestazione provinciale. 

L'iniziativa rientrava nella giornata di 
lotta nazionale per il consolidamento della 
esperienza della scuola per i lavoratori, av
viando un numero dì corsi adeguato a sod
disfare l'insieme delle richieste e per l'as
sunzione a tempo indeterminato del per
sonale che insegna nei corsi delle 150 ore 
e abbia conseguito l'abilitazione. La risposta 
negativa da parte del ministero della Pub
blica Istruzione su tali punti sta a dimo
strare — ha ribadito Attilio Monasta, re
sponsabile dei corsi delle 150 ore per la 
Camera del Lavoro, nella sua relazione — 

la volontà politica da parte del ministero 
di mantenere la precarietà dell'esperienza, 
con una posizione, in aperta contraddizione 
con l'impostazione generale del movimento 
sindacale. 

Dal dibattito sono quindi emerse le ri
chieste principali avanzate dai lavoratori, 
insegnanti, sindacalisti presenti: consolida
mento del diritto allo studio; introduzione 
in tutti i gradi dell'istruzione pubblica del
l'esperienza dei corsi per lavoratori, utiliz
zando i permessi retributivi; superamento 
della divisione tra studio e lavoro; espan
sione dei corsi monografici; rapporti tra 
corsi, scuola dell'obbligo e università. 

Nella foto-, un momento della manifesta
zione dei lavoratori e degli studenti. 

Convegno 
economico 
organizzato 

dagli artigiani 

Sabato pomeriggio al Pa
lazzo degli affari si terrà il 
convegno economico organiz
zato congiuntamente dall'Ar
tigianato fiorentino «e dal
l'Associazione degli artig:a-
ni ». Si affronteranno j temi 
della attuale crisi economica 
e i particolari problemi che 
incontrano le aziende arti
giane. 

La relazione introduttiva 
6arà svolta dal dottor Mar
telli Calvelli, presidente del
l'* Artigianato fiorentino ». 
Concluderà Paolo Cheli pre
sidente dell'Associazione degli 
artigiani di Firenze». 

Conferenza 
del PCI 

sulla riforma 
universitaria 

La Federazione fiorentina 
del PCI ha organizzato per 
demani alle 21 nella Sala ver
de del Palazzo de» congressi 
una conferenza dibatito sul 
tema « La proposta di legge 
e l'iniziativa politica del PCI 
per l'avvio della riforma uni
versitari ». 

Introdurranno Giuseppe 
Chiarante. responsabile della 
consulta nazionale della scuo
la del PCI, Luigi Berlinguer 
docente di diritto all'univer
sità di Siena e Ruggero Quer-
zoll docente di fisica all'uni
versità dt Firenze. 

Stamani 
il comitato 
regionale 

del Partito 

Questa mattina alle 9.30 nei 
locali del comitato regionale 
del PCI avrà luogo la riun.o-
ne del comitato regionale 

Sarà presente il compagno 
Fernando Di Giulio della Di
rezione naizonale del PCI. 

Sottoscrizione 
Ad un inno dalla tragica morte 

del compagno Rodolfo Boschi, i 
compagni della sezione del PCI 
delle • Panche » • del circolo 
FGCI • Rodolfo Boschi » sottoscri
vono lira 10.000 per la stampa 

La sezione provinciale del 
Comitato di controllo ha ap
provato la delibera con la 
quale il consìglio comunale 
espresse all'unanimità la ri
chiesta al governo affinché 
fosse autorizzato il lancio di 
un prestito obbligazionario di 
100 miliardi. La delibera fu ap
provata da tutti i gruppi de
mocratici e sostenuta con con
vinzione poiché nell'attuale 
situazione di crisi che tocca 
anche la città e la regione, 
l'iniziativa tende a mobilitare 
un'ingente somma a favore 
di investimenti produttivi, ca
paci di aggredire i « mail sto
rici » della città e 1 nuovi 
che si sono andati ponendo in 
questi ultimi anni. 

Il prestito servirà ad inter
venire lungo i filoni dell'eco
nomia, della cultura, della 
urbanistica, della casa, della 
viabilità, del sistema idrico, 
del pubblico trasporto, 
dei servizi socio sanitari, del
l'edilizia scolastica, degli im
pianti sportivi, del patrimonio 
comunale. Come e noto. Il 
prestito potrà essere realizza
to in un'unica operazione cre-
aitizia attraverso un consor
zio fra le primarie banche 
che operano a Firenze. 
Le azioni avranno un valore 
nominale di 50 mila lire cia
scuna. La decisione del Co
mitato di controllo conforta 
le scelte e l'impegno della 
amministrazione: spetta ora 
al ministeri del Tesoro e degli 
Interni, autorizzare il lancio 
del prestito. Contatti sono già 
avvenuti con i ministri in
teressati. E' certo, comunque, 
che la realizzazione di questa 
iniziativa rimane legata alla 
mobilitazione ed alla pressio
ne che il Consiglio e le forze 
politiche, economiche e socia
li, potranno esercitare. 

Per domani. Intanto alle 
16,30 è convocato il consiglio 
comunale; ieri, sotto la presi
denza del sindaco Gabbuggia-
nl, la giunta comunale ha ap
provato tra le altre dellbere 
una relativa al completamen
to dell'impianto d'illuminazio
ne in viale degli Olmi e sul 
piazzale delle Cascine per un 
Importo idi 57 milioni 137 mi
la 785 lire. Con l'intervento in 
questione, sarà possibile at
tivare 38 punti luce già in
stallati da tempo in viale de
gli Olmi, all'interno del giar
dino e nei pressi della va
sca del piazzale delle Casci
ne, di fronte all'ingresso del
le Pavoniere. 

La giunta ha altresì appro
vato uno stanziamento di 150 
milioni di lire destinato al
l'effettuazione delle vacanze 
degli anziani fiorentini nella 
estate del 1976 in località ma
rine, montane e termali. Le 
vacanze riguarderanno 1300 
anziani scelti in collaborazio
ne con le organizzazioni sin
dacali dei pensionati (un nu
mero doppio rispetto al 1975) 
e saranno effettuate sia diret
tamente, sia mediante 
convenzioni con pensioni 
ed alberghi. 

Oggi, giovedì 22 aprile 
alle 12, si riuniranno in Pa
lazzo Vecchio, sempre sotto 
la presidenza del sindaco, i 
capigruppo per esaminare il 
programma di lavori della 
seduta del consiglio comunale 
di venerdì 23 aprile e di quel
li delle prossime settimane. 

PDUP — Una « propo
sta programmatica sulla casa 
e sull'attività edilizia » per la 
provincia di Firenze, è stata 
presentata ieri nel corso di 
una conferenza-stampa tenu
ta dal PDUP e da Avanguar
dia Operaia (erano presenti 
Tasselli, consigliere comuna
le. Simoni, Bicocchi, Bonino. 
L'iniziativa — che, è stato 
detto, non è stata presa per 
motivi elettoralistici — ha il 
valore di una proposta da ve
ni icare nel movimento e nel 
rapporto con le altre forze 
politiche. 

Essa muove dalla conside
razione della casa come «ser
vizio sociale»: da qui una 
serie di richieste, locali e 
generali, quali l'uso pubblico 
delle aree edificatoli, l'espan
sione di nuove forme di lotta 
(si è parlato di occupazione 
e autoriduzione), il censimen
to dell'intero patrimonio edili
zio — pubblico e privato —, 
Interventi legislativi nel set
tore riguardanti, tra l'altro. 
i'equo canone (con parame
tro il reddito), l'imposta sul 
patrimonio edilizio e su
gli standards. una legge che 
consenta le requisizioni, il ri
sanamento del patrimonio edi
lizio degradato per favorire 
l'occupazione. j 

Nel corso dell'incontro con , 
la stampa si è parlato del j 
censimento operato dall'am
ministrazione comunale (da'. 
quale risultano 9 mila vani ii-
ben. a titoli diversi), che se
condo il PDUP e A.O. dovreb
be essere esteso all'intera si
tuazione abitativa. 

MERCATO DEI FIORI ~ 
L'amministrazione comuna
le rende noto che in occasio
ne dello svolgimento del
la mostra primaverile di pian
te e fiori, che si terrà sotto 
il loggiato degli Uffizi ed in 
parte della piazza della Si
gnoria. nel periodo 28 aprile 
2~ maggio il mercato all'in
grosso dei fiori e delle pian
te da fiore e da ornami v 
to verrà temporaneamen
te trasferito dal 26 aprile al 
3 maggio, sotto i portici di 
via Pellicceria (tratto via Por
ta Rossa - via Strozzi), ivi 
compresa la via degli Ansel-
mi e zone immediatamente 
adiacenti. 

Data la concomitanza con 
la manifestazione il mercato 
settimanale delle piante, che 
ha luogo ogni giovedì sotto i 
portici di via Pellicceria, ver
rà sospeso nel giorno 29 apri
le p.v. 

I VENT'ANNI DELLA « COOPERATIVA PRODUTTORI AGRICOLI »» 

Uno strumento contro la speculazione 
La struttura opera all'interno del mercato ortofrutticolo di Novoli — E' in grado di offrire prodotti di qua
lità a prezzi competitivi — Dei 341 soci oltre la metà sono mezzadri dei Comuni del circondario fiorentino 

I venti anni della «Cooperativa 
produttori agricoli » ci offrono l'oc
casione per sottolineare ancora una 
volta l'importanza della funzione 
svolta da questa struttura all'in
terno del mercato ortofrutticolo di 
Novoli. 

Ai nove soci fondatori del 1956 
si sono aggiunti con gli anni al
tri numerosi produttori fino a rag
giungere gli attuali 341. Questi 

sono contadini delle zone limitro
fe di Firenze (comuni di Scandic-
ci. Bagno a Ripoli, Fiesole): oltre 
il 60^ sono mezzadri, gli altri col
tivatori diretti e fittavoli. La coo
perativa sorta con la precisa vo
lontà di contrastare l'atfìvità de
gli intermediari e i fenomeni spe
culativi, ha validamente risposto 
a questo scopo; nel corso del tem
po l'obiettivo è stato quello di con
tare sempre di più sul mercato in 
quanto a potere contrattuale ed 
avere una sostanziosa incidenza 
sul meccanismo della formazione 
dei prezzi. 

Oggi è in grado di offrire dei 
prodotti di alta qualità a prezzi 
costantemente competitivi ed inol
tre la vendita di oltre il 90"̂  del
le merci viene effettuata a peso 
netto. Quest'ultimo aspetto è mol
to importante per 11 vantaggio che | 

reca al dettaglianti e quindi per 
la possibilità di praticare più van
taggiosi prezzi al dettaglio. Il pe
so netto inoltre si inserisce nel 
programma di moralizzazione del 
mercato e nella lotta ai fenomeni 
speculativi. 

La cooperativa con il tempo ha 
Indirizzato la sua attività da una 
parte verso la commercializzazione 
dei prodotti e dall'altra verso l'as
sistenza tecnica agli associati. Di
spone infatti di un magazzino ben 
fornito per la vendita ai soci di 
attrezzi, macchine agricole, conci
mi, semi praticando del prezzi cal
mierati e non speculativi: inoltre 
fornisce l'assistenza di tecnici agra
ri. Attraverso la commercializza
zione la cooperativa immette sul 
mercato frutta proveniente dalla 
Emilia-Romagna e dal Veneto (pe
re. mele, pesche», primizie del Me
ridione (pomodori, melanzane, 
zucchine' e verdure locali prodot
te dai soci del circondario fioren
tino. Nel 1975 sono stati venduti 
49.500 quintali di frutta e verdu
ra. Per accrescere e consolidare il 
suo potere contrattuale all'interno 
del mercato ortofrutticolo, la coo
perativa si è collegata, ormai da 
anni, con strutture associative che 
producono in altre regioni; a tale 

proposito una importanza funzio
ne di collegamento viene svolta 
dall'AICA. che provvede alle ope
razioni di smistamento. 

I prodotti che i soci conferisco
no. per una parte vengono vendu
ti dalla cooperativa e un'altra par
te sono commercializzati dagli stes
si produttori direttamente. Come 
avviene questa operazione? La coo
perativa concede l'uso dei posteg
gi. già avuti in concessione dal 
Comune. Oltre l'uso del posteggio 
possono usufruire di altre infra
strutture come bilance, o carrelli 

Come si spiega questa scelta del-
, la cooperativa? Perchè una parte 

della merce viene venduta diretta ' 
mente dai produttori? Le cause so 
no da ricercare nell'alto grado di 
frammentazione delle merci; suc
cede infatti che ogni mezzadro. 
ogni coltivatore, data anche la 
modesta entità degli appezzamen
ti di terreno, produce poche qua

lità di tutto. Da qui la poca con
venienza a conferire una serie di 
piccole partite di prodotti alla eoo 
perativa, la quale ha favorito la 
soluzione della vendita diretta. 
Una soluzione positiva — dicono 
gli amministratori — perché ha 
permesso di mantenere tutta una 
rete di contatti con questi produt

tori che altrimenti rischlerebbero ' 
l'isolamento. I 
Se pensiamo infatti che in mag- i 

gioranza sono mezzadri e che per 
loro è praticamente impossibile 
dare vita a forme di lavoro asso
ciato e cooperativo, questo contat
to è per loro una occasione impor
tante per uscire in certa misura 
dallo stato di emarginazione che 
un contratto vessatorio e anacro
nistico. come è appunto -la mezza
dria. molto sovente li pone e di 
conseguenza li mortifica. Inoltre 
questo contatto, anche della sola 
vendita diretta, ha permesso di 
salvare un patrimonio immenso di 

- professionalità '-> • * 
Oggi la cooperativa punta ad un 

maggiore sviluppo e per questo ha 
' bisogno di nuovi magazzini all'in

terno del mercato. Nei passato 1* 
precedenti amministrazioni hanno 
relegato la cooperativa in una po
sizione sfavorevole per quanto ri
guarda lo spazio di mercato. Oggi 
— dicono gli amministratori — ap
prezziamo i progetti di ristruttu
razione delle strutture annonarie e 
il progetto del centro-freddo avan
zati dalla nuova giunta di sinistra. 

Nella foto: l'intensa attività al 
mercato ortogrutticolo di Novoli 
dove opera la cooperativa. 

Sono accusati di peculato 

È iniziato il processo 
ai clinici universitari 

« Grossi n o m i » de l la faco l tà d i M e d i c i n a sul b a n c o d e g l i i m p u t a t i - A v r e b b e r o 
d ist rat to f o n d i des t ina t i a l l ' a m m i n i s t r a z i o n e - L 'Univers i tà p a r t e c iv i le 

E" iniziato ieri mattina al 
tribunale di piazza San Firen
ze il processo contro alcuni 
grossi nomi dell'università di 
Medicina. Sono imputati d. 
peculato, proprio o per distra
zione. Si tratta d. Marcello 
Focosi. 69 anni, via Poggio 
Imperiali 32. direttore della 
clinica oculistica: Ugo Teo-
dori 65 anni, via Lamarmora 
53. direttore dell'Istituto di 
patologia speciale medica: 
Paolo Pierleoni. 49 anni, via 
P. Lupi 20. aiuto delia clini
ca odontoiatrica; Bono Simo
netta. 73 anni, piazza D'Aze
glio. 18. direttore della clini
ca otorinolaringoiatra e An
tonio Morelli. 66 anni, vìa La
marmora 19. direttore dello 
Istituto di medicina dei la
voro Per il professor Teodo 

ri c'è anche l'accusa di falso 
ideologico. 

Furono ventisei i clinici in
diziati di reato, quando la 
Pretura decise di aprire una 
inchiesta sull'attività ammi
nistrativa degli istituti, dopo 
la denuncia contenuta m un 
«libro biancoJ' a cura della 
associazione docenti demo
cratici. Ventuno clinici sono 
stati assolti in istruttoria. 

La giornata di ieri si è 
aperta con la richiesta della 
Università di costituirsi parte 
civile, per voce dell'avvoca
to Antonino Fucile. L'Univer
sità infatti si ritiene parte le
sa perchè i fondi di cui si 
tratta vengono a risultare 
praticamente distratti dalle 
casse universitarie. I giudici 

I nun.ti in camera di consiglio 

fin breve J 
CONVEGNO STUDENTI 
INGEGNERIA 

ET convocato per domani 
alle 9.30 presso la facoltà di 
ingegneria (via S. Marta 3> 
il secondo convegno naziona
le degli studenti di ingegne
ria. All'ordine del giorno « Re
lazione della commissione per 
la modifica del D P R '1 1-1960 
n. 53 sull'ordinamento degli 
studi di ingegneria: piatta
forma sindacale sull'univer
sità ». 

D I B A T T I T O DEL C I S I D 

Nel quadro del ciclo di in
contri organizzato dal CISID 
in collaborazione con la Pro
vincia di Firenze, oggi alle 
16 presso il liceo ginnasio Ci-
cognani di Prato (via Bal-
danzi) Giorgio Israel e Lidia 
Tornatore introdurranno un 
dibattito sul tema « I nuovi 
contenuti formativi dell'Inse
gnamento della lingua e del

la matematica nella scuola 
secondaria ». 
CONGRESO ARCI-UISP 
A SESTO 

« Il ruolo dell'associazioni-
smo democratico nella batta
glia per nuovi contenuti cul
turali. sportivi e del tempo 
libero del nostro paese ». 
Questo il tema del congres
so comunale ARCI-UISP ai 
Sesto Fiorentino che inizie-
rà stasera alle ore 21 nei lo
cali della saletta « 5 maggio » 
e sarà concluso dal compa
gno Cesare Elisci della segre
teria nazionale ARCI-UISP. 

INCONTRO 
CON I RAGAZZI 

Domenica 25 aprile nei lo
cali della Casa del popolo 
della S M S . San Quirico a 
Legnaia avrà luogo un incon
tro con ì ragazzi del quartie
re sul tema « Disegnamo in
sieme il nostro teatro » con la 
comunità teatrale di Firenze. 

hanno accettato la richiesta 
L'avvocato Ferrari Bravo, 

difensore del Morelli, ha sol
levato un'eccezione, per il 
fatto che secondo una norma 
del codice penale, non posso
no essere uditi come testi 
gli imputati prosciolti in 
istruttoria, mentre ciò e pos 
sibile per gli imputati assol
ti nel giudizio. Si trattava. 
perciò, di una limitazione del
la difesa. Il P.M.. dottor Vi
gna. ha precificato che ne; 
due casi ci si regola diserta
mente, e non ha contrasto 
con la Costituzione. L'avvo
cato Fucile si è associato e 
l'eccezione è stata quindi re
spinta. 

Sono stati qjmdi ascoltati 
alcuni imputati « minori ». di
fesi dall'avvocato Toscano: 
Porzio. Camello e Canfora. 
Tutti e tre erano accusati di 
falsa testimonianza per a v c r 

dichiarato che i! professor 
Morelli aveva tenuto soven 
te le sue lezioni negli anni 
"69-TO e T0-*71 mentre ciò non 
risultava dall'indagine com 
piuta in istruttoria. Tutti e 
tre hanno ritratto le prece
denti dichiarazioni, giustifi
candosi con la vecchiaia, la 
confusione, il rispetto verso il 
luminare. Camello ha invece 
testimoniato di essere stato 
invitato dallo stesso Morelli 
a rendere la falsa dichiara
zione. E' quindi stato sentito 
il professor Focosi. E' accu
sato di due emsodi di pecula
to: avrebbe distratto 450 mila 
lire versate alla clinica ocu
listica per sperimentazioni 
mediche dalla tubi Lux di Po-
mezia nel 1967 e 2 mil.oni 169 
mila lire versate dal-
l'INADEL dal 1967 al 1970 Ha 
dichiarato: « Mi limitai a gi
rare gli assegni ai miei as
sistenti. Non avevo dimesti
chezza con gli affari ammi
nistrativi. Ero in perfetta 
buona fede ». 

Secondo la sua testimonian
za. perciò, non avrebbe rice
vuto personalmente un com
penso. 

In corso di svolgimento a Salingrosso 

Seminario della Lega 
delle cooperative su? 
ruolo della didattica 

N u m e r o s e re laz ion i d i docen t i d e l l e un ivers i tà di 
R o m a e d i N a p o l i - Present i o p e r a t o r i a z i e n d a l i 

Si sta svolgendo a Salin
grosso di Montelupo Fiorenti
no un importante seminario 
nazionale sul tema * Il ruolo 
della didattica nell'attuale 
congiuntura i organizzato ("al
la cattedra di sociologia VI 
dt'H'umwrsita di Roma in col 
labora z.one con il centro .stu 
di cooperatili della Lega na
zionale cooperative e mutue 
(Comitato regionale toscano). 
II programma, che si conclu
derà domani pre\cde nume 
rose relazioni sulla utilizza-
z.one degli audiovisivi. la po
litica universitaria e il terri
torio. l'individuazione delle li
nee programmatiche a medio 

termine dell'attività didattica 
e di ricerca relativa ai singoli 
corsi ed eventuali coordina 
menti interdisciplinari. 

Sono presenti al corso i 
membri dell'ufficio formazio 
ne del centro studi, il profes 
sor Domenico De Masi, e la 
dottoressa Adriana Signodelli. 
rc.sponsah.Ie organizzativa del 
seminario. Hanno assicurato 
la loro partecipazione docenti 
delle cattedre di sociologia. 
di metodologia, della ricerca. 
di sociologia del lavoro del
l'università di Roma, di meto
dologia dell'università di Na
poli e operatori aziendali. 

f i partito-) 
V i l i CONFERENZA 
D I ZONA 

Presso la Casa del Popolo 
di Searpena inizia questa se
ra (ore 21» l'VIII conferenza 
di zona del PCI. I lavori sa
ranno aperti dal compagno 
Mario Cesari sul tema « Il 
ruolo dei comunisti nella bat
taglia unitaria e democrati
ca per un diverso sviluppo 
del comprensorio e del pae 
se ». La conferenza prosegui
rà domani e i lavori saranno 
conclusi sabato alle 18.30 dal 
compagno Siro Cocchi 

A T T I V O 
Alle ore 21 di questa sera 

nei locali della Federazione 
avrà luogo l'attivo di partito 
dedicato alla proposta di leg
ge regionale « Istituzione del 
servizio di assistenza alla fa
miglia. alla maternità, all'in
fanzia e all'età evolutiva ». 

V E N T U R A A FUCECCHIO 
Domani sera alle ore 21.30 

nel salone Nuova Era di Fu-
cecchio assemblea popolare 
con il compagno Michele Ven
tura 

Diffida 
i II compagno Pieri Giovanni. 
j della sezione di Roma, ha 
j smarrito la tessera del PCI. 
j La presente vale come diffida 

Culle 
I compagni Alberto e Eileen 

Burgos annunciano la nascita 
de! piccolo Francesco. Alla gio
vane coppia giungano le feli
citazioni dei compagni della 
sezione Sinigagha. Lavagnim 
e della redazione dell'Unità. • • • 

I compagni Sandro e Susan
na Muller annunciano la na
scita della piccola Serena. Al
la coppia giungano le felicita
zioni dei compagni della se-
z.one Sm:gaglia-Lavagnini e 
della redazione d?U'Unita 

LUTTO 
E' morta in questi g.orni al

l'età di 66 anni la compagni 
Alfonsina Manni. Il manto. 
le figlie e i generi ringraziano 
tutti i compagni che hanno 
in questo triste momento con
diviso il loro dolore per il gra
ve lutto che li ha colpiti e aot-
toscrlvono lire 10.000 per il no
stro giornale. 

Giungano loro 1« pie Matite 
condoglianze 


